

Holzhausen nimmt die Hürde Herbolzheim

20.10.2014 13:22 von SC Holzhausen



Torwart Simon Kaltenbach nach Verletzung wieder im Team

Sicherer 3:1 Sieg für die Heimelf

Nach zwei Niederlagen in Folge konnte Holzhausen wieder einen Dreier einfahren. Dies jedoch erst in Halbzeit zwei nach dem kurzzeitigen Ausgleich der Herbolzheimer Reserve.

Torwart Simon Kaltenbach hütete nach längerer Verletzungspause wieder das Tor der Einheimischen. Er sah ein druckvolles Spiel seiner Vorderleute, jedoch die ganz klaren Torchancen waren Mangelware. Seit längerem wieder Lukas Fehrenbach mit dabei der von Anbeginn versuchte Druck auf der rechten Seite zu gestalten.

Trotz einer Chance von Jan Landerer dauerte es bis zur 31. Minute bis Guiseppe Di Maria zum 1:0 vollenden konnte. Ansonsten wenige Höhepunkte in der ersten Hälfte.

Für Holzhausen kam nun zuerst Leutrim Jusufi und später Hosain Tahiri in die Begegnung, die Holzhausen nun offen gestaltete, Herbolzheim versuchte über Konter auszugleichen.

Ein verdeckter Schuss nach einer Standardartsituation ließ Keeper Kaltenbach in der 68. Minute keine Chance den Ausgleich der Gäste zu verhindern. Dies war so etwas wie der Weckruf für die Begegnung. Holzhausens Angriffe waren nun zielstrebig und oftmals nur mit harten Attacken des Gegners zu stoppen.

Angetrieben im Mittelfeld von Waldemar Maas und vorne von Jan Landerer konnten sich nun klarere Chancen erspielt werden. Beim erneuten Führungstreffer musste jedoch der Gegner Schützenhilfe leisten. Eine scharfe Hereingabe von Maas wurde unglücklich über den eigenen Torwart unhaltbar ins lange Eck abgelenkt. Nun gewann die Partie an Fahrt. Holzhausens Abwehr um Rahmi Bulut und Sebastian Metzger ließen jedoch keine Chancen mehr zu. Holzhausens Angriffsbemühungen wurden belohnt, als Herbolzheim nicht klären konnte und Leutrium Jusufi nur noch ins leere Tor einzuschieben brauchte.

Keine hochklassige Partie, aber wichtige drei Punkte für die Holzhauser Elf. Diese muss nun zeigen wohin die Reise in der Tabelle geht. Am nächsten Sonntag steht die schwere Begegnung in Bombach im Terminkalender.

-



-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

